

Clinique Saint-Luc

Schirmeck

Présentation

Cette clinique de proximité développe de nombreuses activités de soins et de services à destination des habitants de la vallée de la Bruche. Sa policlinique ouverte 24h/24h, ses dispositifs de médecins correspondants Samu et infirmiers sapeurs-pompiers, en font l'établissement de santé de référence de la vallée.

Conditions d'admission

Admissions : 14h-16h Sorties : avant 11h
Policlinique : 24h/24 Visites : 13h30-20h

Clinique Saint-Luc

10, rue des Forges
67130 Schirmeck

Inspiration chrétienne

Lieu de prière

La Fondation Vincent de Paul est une institution dont l'histoire, passée et à venir, est résolument inscrite dans la tradition chrétienne. Pour la Fondation Vincent de Paul, les chrétiens ont un rôle à jouer aux côtés des croyants d'autres confessions et des non croyants, dans un monde en pleine mutation et en quête de sens. La Fondation Vincent de Paul est en cohérence avec la charte de la laïcité dans les établissements publics.

Votre contact

—
Secrétariat

saint-luc@ghsv.org
03 88 47 41 76